
PRÄSENS:

Il präsens corrisponde al tempo presente nella lingua italiana. 
Si forma con la radice del verbo + la desinenza. 

es. lernen 

ich lerne

du lernst

er,sie,es,man lernt

wir lernen

ihr lernt

Sie,sie lernen

N.B:

Alcuni verbi possono avere bisogno di una „e“ tra la radice e la 
desinenza, per poter facilitare la loro pronuncia. Generalmente sono
i verbi che finiscono con: 

• -t

• -d

• -m

• -n

• -h

• -l

• -r

es. arbeiten – du arbeitest  In questo caso bisogna aggiungere →
una „e“ tra la radice e la desinenza perché pronunciare “arbeitst” 
sarebbe troppo complicato e quindi per poterlo dire con più facilità 
utilizziamo la “e”. 
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QUANDO SI USA?

Il präsens si usa per parlare di:

• un‘azione o uno stato extratemporale

• un’azione o uno stato contemporaneo

• un’azione o uno stato futuro
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